



## DIJO TENER DATOS

# Paulsen insiste en que desde RR.SS. ligadas al Gobierno hostigan a Matthei

La discusión por Punta Peuco ha generado un problema político que puede afectar incluso al Gobierno. Por segundo día consecutivo (ayer en radio ADN, hoy en Duna) el jefe de campaña de Evelyn Matthei, Diego Paulsen, dijo que tienen datos de cuentas de redes sociales, “vinculadas al Gobierno” que atacan constantemente a la candidata presidencial de Chile Vamos. Ayer se refirió a cuentas que maneja la Segpres y la Segegob, y hoy a una de un funcionario del Ministerio de Educación.

Pero en el comando cuentan que esto partió antes. Como prueba, tienen una minuta de la Secom del 24 de diciembre, donde en el punto de reforma de pensiones se manifiesta que “la candidata Matthei ha decidido expresar algunas de sus preocupaciones...”. En la bajada agregan que: “la candidata Matthei sigue sin mostrar una postura clara y ahora se excusa que debe estudiar el proyecto que lleva dos años en discusión. Estuvo mucho tiempo sin emitir opinión, luego dijo confiar al 100% en los parlamentarios de oposición y ahora plantea que tiene algunas preocupaciones”. Y añaden que “la ministra Jara llamó a Matthei a aclarar sus confusas declaraciones y a especificar cuáles son sus preocupaciones...”.